

Cuba resalta su primer año junto a Unión Económica Euroasiática



Prensa Latina

Nursultan, 10 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó este viernes la celebración del Consejo Supremo Económico Euroasiático, al cumplir la nación caribeña su primer aniversario como Estado observador de la Unión Económica Euroasiática (UEE).

Durante su intervención virtual en el encuentro organizado en Nursultan, el mandatario precisó que durante 2021 su país dio pasos para avanzar hacia una relación mutuamente beneficiosa con las naciones que integran el bloque, basada en el respeto, la confianza y la colaboración.

Díaz-Canel refirió que desde el pasado encuentro en octubre, el archipiélago acompañó los diferentes eventos organizados por actores de la Unión, entre ellos la sesión de la Comisión Intergubernamental, en Ereván, Armenia; y los encuentros entre Jefes de Aduanas sobre la colaboración, intercambio de información y ayuda mutua.

Consideró alentadores los intercambios del país con el Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya y el Fondo Ruso de Inversión Directa, para realizar estudios que permitan combinar las vacunas de Cuba y Rusia contra el coronavirus que provoca la Covid-19.

Advirtió que los resultados de estas investigaciones también pueden ser beneficiosos para el resto de los socios euroasiáticos; así como la posibilidad de producir y suministrar las vacunas cubanas, a partir de solicitudes de la Unión.

A la vez, resaltó la participación de representantes de Armenia, Belarús, Kazajstán y Rusia en el recién celebrado II Foro Empresarial Cuba 2021, que contó con la presencia de dos mil 300 empresarios de 86 países, 23 Cámaras de Comercio y 41 Agencias de Promoción.

Subrayó que el evento devino espacio de encuentro entre empresarios extranjeros y nacionales para la promoción de la oferta exportable cubana y las oportunidades de negocios en el país.

El jefe de Estado cubano anunció la visita a La Habana, en los próximos días, del ministro de Integración y Macroeconomía de la Comisión Económica Euroasiática (CEE), Serguéi Gláziév, y la realización de la segunda sesión de la Comisión Conjunta.

Informó que en ese contexto se prevé la firma del Plan Conjunto de Colaboración para el período 2021-2025, que comprende más de 30 acciones en sectores de economía, comercio, finanzas, salud, biotecnología, agroindustria, cultura, deporte y comunicaciones.

Explicó que esas iniciativas tributarán al fortalecimiento de los vínculos inter-empresariales y a la alineación entre las Directrices Estratégicas para el Desarrollo de la Integración Económica Euroasiática hasta 2025 y el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social de Cuba hasta 2030.

Díaz-Canel reiteró la firme voluntad de la isla caribeña de mantener una participación activa como Estado observador de la UEE.

Conducida por el presidente de Kazajstán, Kassym-Jomart Tokayev, que ocupa la jefatura temporal de la UEE, en la reunión participan jefes de Estado o Gobierno del resto de sus países miembros: Rusia, Belarús, Armenia y Kirguistán, así como de Uzbekistán, que como Cuba cuenta con estatuto de observador.

El Consejo Supremo Económico Euroasiático es el órgano rector de la Unión encargado de articular la estrategia, el rumbo y el avance del proceso de integración del bloque creado en 2015, que tiene entre sus prioridades la promoción de la libre circulación de bienes, servicios, capital y trabajo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279447-cuba-resalta-su-primer-ano-junto-a-union-economica-euroasiatica>



Radio Habana Cuba